

Die alten Herren laufen wieder

2020-10-19 22:59



Erstes Spiel der Höchster AH nach über 5 Jahren. In Fußach sahen die Zuschauer ein spannendes Spiel, welches Fußach schlussendlich verdient mit 5 zu 2 gewonnen hat. In der ersten Halbzeit konnten die Höchster das Spiel noch offen halten (1:1). Bei besserer Chancenauswertung wäre eine Führung zur Halbzeit möglich gewesen. In der zweiten Halbzeit setzte sich die größere Erfahrung der Fußacher durch. Wir freuen uns schon auf das Rückspiel im Frühjahr in Höchst ?.

